
                                                                                          

                                                                               
 

Excelentíssimo Senhor 

Presidente da Assembleia Legislativa da Região Autónoma dos Açores 

 

 

Assunto: Cortes na concessão de apoio para o desenvolvimento do programa de 

“Atividades de Treino e Competição”. 

 

O Grupo Parlamentar do Bloco de Esquerda/Açores entrega à Mesa da Assembleia 

Legislativa da Região Autónoma dos Açores e a V. Ex.ª, para efeito de admissão, 

perguntas com pedido de resposta escrita, dirigidas ao Governo Regional, 

nomeadamente à Secretaria Regional da Saúde e Desporto. 

 

Angra do Heroísmo, 30 de dezembro de 2020 

 

Com os melhores cumprimentos, 

 

O Grupo Parlamentar do BE/Açores 

 

 

                                   

(António Lima) 

 

 

 

(Alexandra Manes) 
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Exmo. Sr. Secretário Regional da Saúde e Desporto 

 

Ao abrigo do Regime jurídico de apoio ao movimento associativo desportivo, aprovado 

pelo Decreto Legislativo Regional n.º 21/2009/A, de 2 de dezembro, na sua atual 

redação, conjugado com a Portaria n.º 148/2015, de 11 de novembro, a Resolução do 

Conselho do Governo n.º 101/2019, de 25 de setembro, o Decreto Regulamentar 

Regional n.º 8/2013/A, de 17 de julho, e o Decreto Regulamentar Regional n.º 

9/2016/A, de 21 de novembro, foram celebrados, para a época desportiva 2020, 

contratos-programa de desenvolvimento desportivo entre o Diretor do Serviço de 

Desporto de São Miguel, em representação da Direção Regional do Desporto e as 

entidades que desenvolvem atividade na Ilha de São Miguel.  

O objeto dos contratos-programa é a concessão de apoio para o desenvolvimento do 

programa de “Atividades de Treino e Competição”. 

Em abril do corrente ano, em entrevista ao jornal “Açoriano Oriental”, António Gomes –

então diretor regional do Desporto –, face às dúvidas que se colocavam devido ao 

confinamento e às suspensões desportivas, assegurava que os apoios fixos seriam 

garantidos às modalidades com época desportiva anual. 

No passado dia 24 de dezembro, o mesmo jornal publicou uma notícia que dava conta 

de que a Direção Regional do Desporto procederia ao corte nos apoios para a época 

2020, aos clubes de patinagem artística da ilha de São Miguel, colocando em causa a 

participação nas competições nacionais no próximo ano (2021). 

Esta decisão, segundo Telmo Ferreira, da Academia de Patinagem Artística dos 

Açores (APAA) deve-se ao facto de os clubes em causa não terem treinado durante 10 

meses nos pavilhões cedidos pelo Serviço de Desporto de São Miguel. 

Considerando os constrangimentos causados pela pandemia que levou ao 

encerramento dos pavilhões por decisão das autoridades competentes; 

Considerando que este encerramento se estendeu por um período que impossibilitava 

o cumprimento da utilização mínima anual de 10 meses; 

Considerando que alguns clubes não pararam a sua atividade durante o confinamento, 

recorrendo aos treinos por vias telemáticas; 



                                                                                          

                                                                               
Considerando a importância desses apoios para a concretização das competições 

nacionais, no próximo ano; 

Considerando a importância do desporto para hábitos de vida saudável. 

 

Assim, nos termos estatutários e regimentais e atendendo ao exposto, o Grupo 

Parlamentar do BE/Açores solicita a V.ª Ex.ª resposta às seguintes perguntas:  

 

1 – O Governo tem conhecimento dos cortes nas concessões dos contratos-programa 

de apoio ao desenvolvimento do programa de “Atividades de Treino e Competição”, 

aos clubes de patinagem artística da ilha de São Miguel? 

2 – Pretende o Governo reverter a situação, pagando os valores atribuídos 

inicialmente? 

 

O Grupo Parlamentar do BE/Açores 

 

 

                                   

(António Lima) 

 

 

 

(Alexandra Manes) 

 

 

 

 

Angra do Heroísmo, 30 de dezembro de 2020 


